

365 renungan

Allah Lebih Besar Dari Masalah Terbesar

Mazmur 86

Pasanglah telinga kepada doaku, ya TUHAN, dan perhatikanlah suara permohonanku. Pada hari kesesakanku aku berseru kepada-Mu, sebab Engkau menjawab aku.

- Mazmur 86:6-7

Kita semua pasti memiliki masalah dalam hidup. Memimpikan hidup tanpa masalah adalah mimpi yang tidak pernah jadi kenyataan. Seperti di tahun 2020 yang lalu, mungkin kita waktu itu sedang menghadapi masalah besar, ditambah masalah Covid-19 yang mendunia yang sangat memengaruhi kehidupan. Masalah semakin lama semakin bertumpuk. Bingung mau menyelesaikan dari mana? Putus asa mau cari jalan keluar ke mana?

Daud juga sering mengalami hal yang sama. Masalah-masalah besar dan berat harus selalu dihadapinya. Seperti ayat pertama Mazmur bacaan hari ini, ia menceritakan kondisinya “sengsara dan miskin aku” kepada Tuhan. Daud tak berdaya, tidak mampu, seperti tidak ada yang dapat menolongnya keluar dari masalah. Namun, Daud tidak mengandalkan pengalaman atau koneksinya, ia hanya datang memohon pertolongan kepada Tuhan. “Sendengkanlah telinga-Mu, ya Tuhan.. Pasanglah telinga kepada doaku,” (ay. 1 & 6) demikian doanya. Di dalam kondisi krisis, Daud berdoa hanya kepada Tuhan.

Mengapa Daud tidak meminta pertolongan kepada yang lain? Kita bisa belajar dari Daud bahwa di dalam pergumulan besar, yang paling utama adalah berdoa kepada Tuhan yang Mahabesar. Daud tidak ragu meminta pertolongan Tuhan. Daud sadar masalahnya besar, tetapi ia juga mengenal siapa Tuhan yang disembahnya, yaitu pribadi yang Mahabesar, jauh lebih besar dari masalahnya. Tuhan adalah satu-satunya pribadi yang sanggup untuk menolongnya. Ada satu pergumulan paling besar dari manusia, yaitu dosa. Tuhan tidak membiarkan kita hancur dibinasakan karena dosa. Allah yang Mahabesar, yaitu Tuhan Yesus datang untuk membereskan masalah terbesar kita, Dia tidak pernah meninggalkan kita. Kita tidak menyangkali bahwa pergumulan seringkali tampak besar, tidak mudah mencari jalan keluar, dan banyak pertanyaan yang belum kita dapatkan jawaban. Jangan takut, masalah kita hari ini memang besar, tetapi ingatlah, Yesus yang kita sembah Mahabesar. Tidak ada sesuatu pun yang lebih besar dari Tuhan kita. Tuhan Yesus sanggup menolong dan memberikan kita kekuatan untuk menghadapi semuanya.

Refleksi Diri:

- Apa masalah terbesar yang sedang Anda hadapi saat ini?
- Mengapa kita bisa mengandalkan Tuhan Yesus di saat menghadapi masalah yang sulit?